



COP 26, la FSU s'engage pour une prise en compte de l'impact environnemental des activités militaires et pour le désarmement

Alors que la COP 26 vient de s'achever, la FSU rappelle qu'avec 213 autres signataires internationaux, elle s'est engagée à cette occasion sur les questions liées au désarmement et à l'impact environnemental des activités militaires. Elle est signataire d'une pétition internationale, adressée aux gouvernements, exigeant que les activités militaires soient prises en compte dans les politiques visant à limiter le changement climatique.

Un site d'analyses sur ce sujet est consultable (en anglais) : <https://militaryemissions.org/>

Le gouvernement français, qui dirige l'armée la plus importante de l'UE, doit prendre en compte l'impact environnemental des activités militaires et de l'industrie de défense et délivrer des données transparentes et fiables à ce sujet. La réduction des émissions liées aux activités militaires ne peut passer que par un désarmement et une baisse des dépenses afférentes, qui doivent être réorientées vers les dépenses à effectuer pour la transition climatique et les services publics.

Les Lilas, le 24 novembre 2021

